



3^{er} MÁSTER en COMERCIALIZACIÓN
AMDETUR - ACOTUR 2018.

Inicio: Septiembre - Noviembre
Modalidad: Presencial y en línea
INSCRIPCIONES ABIERTAS
Información: www.amdetur.org.mx
virginia@amdetur.org.mx
Tels.: (55) 5488 2028 al 31

Sede: Cancún, Quintana Roo

En Alianza con:  Universidad La Salle Cancun
FORMACIÓN CONTINUA

  

Anúnciate en **NotiTur**



PRIMERAS PLANAS

	<p>Salpica defensa a vocero de Robles Despacho de abogados que defiende a Gustavo Rodríguez, ex vocero de Robles sancionado por SFP, comparte domicilio con 3 empresas fantasma.</p>	
	<p>Corte de agua afectará a 4 millones de capitalinos Para aminorar el impacto, el Gobierno dispondrá de 930 pipas</p>	
	<p>Futuro del NAIM, en una pregunta; consulta popular Anuncia gobierno electo que el proceso será financiado con aportaciones de legisladores. Los resultados se publicarán el 29 de octubre y tendrán efecto vinculante</p>	
	<p>Aplaza la Conagua la entrega masiva de concesiones Hay usuarios que aún carecen de la firma digital para el trámite, aduce. Ese programa es discriminatorio y viola la ley, reiteran ONG y expertos. Advierten que en el esquema no existe un tope para consorcios. Por ahora, se retorna a trámites tradicionales ante la comisión</p>	
	<p>Detallan consulta sobre el nuevo aeropuerto y arrecia la polémica Un millón y medio será el costo aproximado de la consulta para definir dónde se construirá el NAIM, y ese dinero saldrá de los donativos voluntarios de legisladores, informó Jesús Ramírez.</p>	
	<p>México debe anticipar tendencias en materia de regulación fintech: Carstens El área de informática se encuentra en permanente innovación; debe asumirse la disciplina de mantenerse actualizado de forma constante.</p>	
	<p>Con una sola pregunta se definiría el futuro del nuevo aeropuerto Dos opciones: Reacondicionar el actual, el de Toluca y hacer dos pistas en Santa Lucía o continuar la obra en Texcoco La encuesta se hará del 25 al 28 de este mes</p>	

INDICADORES FINANCIEROS

Divisas – El Economista

DESTACADAS			
MONEDA		PRECIO ACTUAL	VAR. %
PESO - DÓLAR		18.78	-0.20%
EURO		21.75	-0.22%
LIBRA		24.82	+0.25%
YEN		0.17	-0.56%
REAL		5.07	+0.58%

Metales – El Economista

METALES						
COMMODITY		UNIDADES	PRECIO	ÚLTIMO VALOR	VAR %	CONTRATO
ORO (Nueva York)		USD/t oz.	1,225.9	1,219.4	+0.53%	OCT 2018
PLATA (Nueva York)		USD/t oz.	14.72	14.61	+0.68%	OCT 2018
COBRE (Nueva York)		USD/t oz.	2.78	2.8	-0.97%	OCT 2018

Índices Macroeconómicos – El Economista

ÍNDICES MACROECONÓMICOS				
TASA		VALOR ACTUAL	VALOR ANTERIOR	VAR. %
PIB		2.7	1.9	+42.11%
INFLACION		133.112	132.871002	+0.181377%
ACTIVIDAD INDUSTRIAL		0.23	-0.13	-276.92%
DESEMPLEO		3.39	3.22	+5.28%
RESERVAS INTERNACIONALES		173566.1	173566.1	0%

Anúnciate en **NotiTur**



TURISMO



[Carlos Velázquez – Veranda / Las nuevas razones de Estado del turismo – Excélsior.com.mx](#)

A finales de la década de los sesenta del siglo pasado, el déficit en la cuenta corriente de la balanza de pagos dio origen a Cancún, pues el turismo internacional fue la palanca para compensar la falta de divisas en México. Una razón de Estado que dio origen a la política pública, detrás de las enormes inversiones para fundar el que todavía sigue siendo uno de los principales destinos turísticos de sol y playa en México.

Casi 50 años después, un grupo de investigadores comandados por Francisco Madrid y José Ignacio Casar dieron a conocer ayer el estudio Turismo y desarrollo social: nuevas razones de Estado para una política turística. De manera sucinta, éstas son la sostenibilidad y un desarrollo incluyente que combata la marginación. La investigación fue patrocinada por Grupo Vidanta y su presidente, Daniel Chávez, dijo que, bajo la perspectiva del desarrollo social, la razón para construir ahora el Tren Maya fue que México se tardó en hacerlo.



[AMLO analiza el patrocinio a NFL y F1 – El Financiero.com.mx](#)

La administración electa, encabezada por Andrés Manuel López Obrador (AMLO), analizará si debe o no continuar con los incentivos económicos a productos turísticos como los juegos de la NFL y la Fórmula 1, que se han celebrado en la Ciudad de México (CDMX), apuntó en entrevista Miguel Torruco, designado como próximo secretario de Turismo.

"Vamos a hacer una evaluación, para ver la situación del costo beneficio (de la NFL y la F1) y será el presidente electo y el próximo secretario de Hacienda quienes determinen la decisión", apuntó Torruco. De acuerdo con el próximo titular de la Sector, los patrocinios a ambos eventos están cubiertos hasta el 2019, por lo que en 2020 se estudiará si continuar con los mismos o cancelarlos.



[Modelo turístico mexicano está rezagado, afirma Torruco – Milenio.com](#)

El modelo turístico mexicano se encuentra rezagado y no satisface las necesidades de los viajeros nacionales o internacionales, afirmó el próximo secretario de Turismo, Miguel Torruco Marqués. Durante su participación en el "Foro Turismo y Desarrollo Social", el próximo funcionario afirmó que esta problemática ha hecho que el gasto de los viajeros extranjeros sea demasiado bajo, al ubicarse en 558 dólares, mientras que en naciones más pequeñas como República Dominicana, está en mil 197 dólares.

Señaló que el rezago del modelo ha ocasionado que existan grandes y lujosos destinos turísticos que conviven con la pobreza de la población. Torruco Marqués señaló que ante este escenario es imperativo darle un giro a la política del sector, donde se creen nuevos productos y beneficios para todos los involucrados.



[Grupo Vidanta anuncia interés de invertir en Tren Maya – Milenio.com](#)

El Tren Maya es una gran idea que se debe concretar, por lo que estamos interesados en invertir en este proyecto y ojalá otras empresas del sector se sumen, dijo Daniel Chávez Morán, presidente de Grupo Vidanta.

"A nosotros nos encantaría, como grupo hotelero, la oportunidad de participar. Me gustaría ver que los demás turisteros del país inviertan en el proyecto, señaló el directivo durante su participación en el Foro Turismo y Desarrollo Social". ([El Financiero.com.mx](#), [La Jornada](#), [Reportur](#))



[Nuevo gobierno analiza cortar planes turísticos – La Razón Online](#)

La próxima administración aún no define cuáles serán los programas de promoción turística que continuarán; sin embargo, en las reuniones de transición se ha planteado que se eliminarán aquellos que no beneficien al país, tal como el espectáculo Luzia del Cirque du Soleil, aseguró Miguel Torruco Marqués, próximo secretario de Turismo.

Entrevistado al término de su participación en el Foro Turismo & Desarrollo Social, organizado por la UNAM, el CIDE, El Colegio de México y la Universidad Anáhuac, el próximo funcionario federal aseguró que se buscará canalizar de mejor manera los recursos de promoción, para realizar otras actividades que impacten en la industria.

Anúnciate en **NotiTur**





[Meliá Hotels anuncia 50 nuevas aperturas para 2020 – Centro Urbano.com](#)

El resort Paradisus Playa Mujeres en la costa de Cancún abrirá sus puertas el próximo año. La cadena hotelera española Meliá Hotels International dio a conocer que tiene lista la apertura de 50 nuevos complejos hoteleros hacia 2020 como parte de su estrategia de expansión en diferentes mercados del mundo, dentro de los que destaca México donde el grupo ha realizado una inversión en la costa de Cancún.

“Como la tercera compañía hotelera más grande de Europa y líder en España, el Grupo continúa invirtiendo en mercados, como España, a través del fortalecimiento y la regeneración de las propiedades actuales junto con nuevas aperturas, mientras se expande a mercados emergentes, incluyendo regiones de Asia-Pacífico y África”, señala la firma en un comunicado.

[Pablo Álvarez Icaza Longoria / Si se pueden mejorar las estadísticas de turismo – El Siglo de Torreón.com.mx](#)

Hace dos semanas Francisco Madrid, director de la Escuela de Turismo de la Universidad Anáhuac, hacia la pregunta a propósito del Foro Internacional de Estadísticas para el Fortalecimiento de Competencias a los Enlaces Estatales de Información Turística 2018, organizado por la Secretaría de Turismo (Sectur) y el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Mi respuesta es que sí, pero para ello se requiere primero tener un diagnóstico de lo que está mal, y después actuar en consecuencia, lo que implica que se destinen recursos públicos suficientes para poder construir la estadística necesaria. Coincidimos en que en que si no se cuenta con información adecuada es muy difícil que los tomadores de decisiones, empresarios y diseñadores de la política pública puedan tomar las mejores determinaciones.



[Los Cabos referente nacional sobre operación de espacios Blue Flag – Diario El Independiente.mx](#)

“Los Cabos se convierte en el primer lugar a nivel nacional con número de banderas Blue Flag, con un gran esfuerzo que hizo la anterior administración y por lo que tengo entendido la administración entrante también tiene un gran interés de poder continuar con este programa, que no sólo es un acuerdo entre Blue Flag y el propio municipio, sino también es un compromiso que hemos establecido con los gerentes de por ejemplo, las 12 playas que tenemos en El Médano que es la puerta de entrada, la primera ventana

que ven muchos de nuestros visitantes”, destacó Joaquín Díaz Ríos, director ejecutivo de la Fundación para la Educación Ambiental en México, que opera de forma exclusiva en México el programa Blue Flag.

Reconoció además el gran apoyo y acercamiento que desde hace tiempo tienen con la Secretaría de Turismo de Baja California Sur y así también la oportunidad de seguir renovando la certificación en El Coromuel, así como se tiene también ya la de Marina Cortez.



[AMAV cree en la gestión de AMLO por la experiencia de Torruco – Reportur](#)

El presidente de la Asociación Mexicana de Agencias de Viajes (AMAV), Jorge Hernández Delgado, resaltó que tiene una buena expectativa con el nuevo gobierno que encabezará desde el 1 de diciembre Andrés Manuel López Obrador ya que Miguel Torruco se hará cargo de la secretaría de Turismo. Hernández Delgado calificó de “experto” a Torruco, resaltó que los enlaza un lenguaje común y que por ese “lado no habrá curva del aprendizaje”, expresó a nuevo Nuevo Rumbo.

En cuanto al proyecto del Tren Maya, dijo verlo bien porque ahora se va a poder lograr la tan anhelada Ruta Maya porque ha sido lanzado varias veces, pero evidentemente con muchas mentiras, porque no había conectividad ni aérea ni terrestre. “Va a dar esa conectividad que se requiere para unir a los estados que están incluidos en el Tren Maya, es una inversión muy grande y esperamos que se lleve a cabo”, indicó.



[Todos los gigantes mexicanos del Turismo en el Outlet Quiero Viajar – Reportur](#)

Como habíamos adelantado en REPORTUR.mx, del 15 al 19 de octubre se llevará a cabo la novena edición del Outlet Quiero Viajar, el evento más grande en México de venta en línea especializada en la industria de los viajes. Este evento, organizado y coordinado por la Asociación Mexicana de Venta Online (AMVO), se lleva a cabo con el objetivo de desarrollar y consolidar la campaña de ventas en línea más importante de la industria de viajes online.

Actualmente, la categoría de viajes es la mejor posicionada dentro del comercio electrónico -no sólo en México sino a nivel global- debido a que el consumidor ha experimentado las ventajas de compra en línea. De acuerdo con los resultados del Estudio sobre los Usos, Hábitos y Experiencias de compra en línea para la categoría Viajes, realizado por la AMVO y Netrica by Netquest, 8 de cada 10 mexicanos consideran que las compras y reservas en línea simplifican los procesos para viajar; y dentro de la categoría viajes, los servicios que más compran los mexicanos son boletos de avión a vuelos nacionales (63%) e internacionales (26%) y hoteles (58%).



[Sobreoferta hotelera y no hotelera, causa de menos ocupación en QRoo – Reportur](#)

Darío Flota, director del Consejo de Promoción Turística de Quintana Roo (CPTQR), dijo este lunes que "vivimos unas semanas de un descenso en la ocupación. Es un fenómeno que estamos viviendo de incremento en el número de turistas que llegan al aeropuerto de Cancún y, en contraste, una disminución en el porcentaje de ocupación de los hoteles, que se atribuye al crecimiento de la opción de hospedaje en instalaciones no son hoteleras, contratadas mediante plataformas de hospedaje digital, tipo Airbnb", señaló.

Entrevistado para el noticiero matutino Pulso AM, comentó que, de igual forma, se reporta un incremento en la ocupación de condominios y en toda la oferta extrahotelera, como casas y condominios que se rentan para las vacaciones, la cual debe empezar a medirse. Sin embargo, destacó que también hay un incremento importante en la oferta de cuartos, y precisó que en el marco del Cancún Travel Mart se anunció la apertura de casi 7 mil habitaciones, "un incremento importantísimo", de las cuales 3 mil son para la Riviera Maya y casi 4 mil en la zona de Playa Mujeres y Cancún.



[CNET establece acuerdo con Miguel Torruco para ANT – Nitu.mx](#)

Pablo Azcárraga, el presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), se acercó con Miguel Torruco, próximo secretario de Turismo, atendiendo la opinión de sus representados, y lo hizo a través de Alfonso Romo, 'para concertar los puntos del Acuerdo Nacional por el Turismo (ANT). El futuro jefe de Gabinete, cuando Andrés Manuel López Obrador proteste como presidente, estuvo presente en la reunión donde se concertaron los puntos de un plan de inversiones que permitirá aumentar el número de viajeros internacionales de 40 a 60 millones por año.

Los dos temas complicados para lograr los objetivos fijados son, por una parte, el Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM), así como la permanencia del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM), que ahora saca ventaja de ser una Sociedad Anónima de participación estatal mayoritaria, revela Dinero en Imagen. Los empresarios están dispuestos a adquirir un porcentaje de las acciones, esquema que en el pasado no fue fácil cuadrar debido a que el CPTM no genera ganancias directamente, además de que la participación pública puede diluir en el tiempo a las aportaciones privadas.



[Atelier de Hoteles presenta su innovador concepto hotelero que es recibido con éxito en el Cancún Travel Mart – Nitu.mx](#)

Atelier de Hoteles, la cadena hotelera mexicana más innovadora, presentó exitosamente su concepto de hospitalidad en el marco del Cancún Travel Mart México Summit 2018, que se llevó a cabo los días 8, 9 y 10 de octubre en el Cancún International Convention Center (Cancún ICC), siendo uno de los principales eventos estratégicos del sector, en donde se dan cita los principales mayoristas, tour operadores y agentes de viajes a nivel nacional e internacional.

Con la pasión de innovar y romper cánones, Atelier de Hoteles presentó su concepto conocido como "Hospitalidad hecha a mano", en el que integra un servicio adictivo, la experiencia de la tecnología envolvente, el lujo relajado y la esencia del arte mexicano contemporáneo, a través de sus hoteles: Óleo Cancún Playa, Atelier Playa Mujeres y Estudio Playa Mujeres.



[Selina Cancún Laguna abre sus puertas – Nitu.mx](#)

La quinta locación de la cadena Selina expande su oferta en el Caribe Mexicano llevando su concepto al corazón de la zona hotelera. Selina Zona Hotelera abrirá oficialmente sus puertas este mes de octubre. Su oferta llegará a las 650 camas, con opciones de habitaciones individuales, dormitorios para compartir con hasta 10 huéspedes y departamentos.

La cadena hotelera, anunció la apertura de su segunda locación en Cancún y la quinta a nivel nacional: Selina Cancún Laguna Zona Hotelera, ubicado frente a la laguna de Nichupté, en Boulevard Kukulcan KM. 8.5. Este espacio busca convertirse en una nueva alternativa para todo tipo de viajeros que busquen una nueva forma de descubrir este popular destino caribeño desde el corazón de la emblemática zona hotelera de Cancún.



[Lanzan por primera vez pase de atracciones único en Cancún – Nitu.mx](#)

El principal operador en el mundo de pases para atracciones Leisure Pass Group, lanzó Go Cancún Card, un pase único con el que los turistas internacionales podrán disfrutar de más de 23 atracciones tours y actividades en el destino. El pase brinda completa flexibilidad y a la vez asegura ahorros hasta de un 45 por ciento en las entradas de los tours. La tarjeta Go Cancún se puede comprar por el tiempo que se desee, todo a un precio muy económico. Entre las principales atracciones o actividades que el turistas más pide están los deportes acuáticos, encuentros con los delfines, cruceros y excursiones culturales.

Los precios van desde \$84 dólares los adultos y \$49 dólares los niños entre 5 y 11 por una tarjeta Go Cancún de un día; también hay paseos disponibles de dos, tres, cuatro, cinco y siete días. Los pases de tres días o más incluyen la entrada gratis a una de las cinco atracciones 'de primera clase'.





[Ejidatarios y cooperativas pesqueras demandan mayor desarrollo turístico en Holbox – Nitu.mx](#)

La paradisíaca isla de Holbox ha colapsado varias veces por falta de servicios públicos adecuados ante la gran demanda turística, el gobierno del estado e instituciones federales han intervenido, ante el desarrollo sin planeación y permisivo que se ha dado en la zona. El problema estriba en que ejidatarios, sectores sociales y cooperativas se sienten excluidos de la posibilidad de desarrollo turístico. Es por ello que representantes de sectores sociales y productivos en los municipios ubicados en el Área de Protección de Flora y Fauna (APFF) Yum Balam, llevarán a cabo las acciones legales que sean necesarias para que se abrogue el plan de manejo de esa reserva natural, publicado el día 5 pasado.

En conferencia de prensa, líderes e integrantes de cooperativas pesqueras y núcleos ejidales desaprobaron ese ordenamiento cuyo contenido representa un incumplimiento de los compromisos hechos por las autoridades federales, a través de la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (Conanp), para encontrar la mejor alternativa de desarrollo sustentable para la zona.



[Gracias al turismo, Q.Roo ha desarrollado otros sectores y ha emprendido: Facebook – Nitu.mx](#)

México en general y Quintana Roo en lo particular tienen gran potencial en emprendimiento y ha desarrollado otros sectores, gracias al turismo, señaló Iñigo González, directivo de Facebook en México. Además destacó, Facebook le permite al sector turístico llegar a lugares en donde nunca antes había llegado, "...es decir llegar a otras personas de otros países del mundo como: Japón o China, para promover este gran destino como a este paraíso natural que es Cancún, y que nos pueden seguir visitando personas de todo el mundo", detalló.

Colaboradores de Facebook estuvieron en Cancún otorgando una capacitación a emprendedores para hacer crecer sus negocios. Refirió que de las cuatro millones de Pequeñas y Medianas Empresas (PYMES) que tiene registradas el Inegi en el país, tres millones usan diferentes páginas de Facebook para publicitar sus productos y generar mejores empleos, mejores condiciones económicas y crecer sus ventas.

ECONOMÍA Y FINANZAS



[México tiene primer acercamiento con Canadá sobre aranceles al acero – El Financiero.com.mx](#)

Ildefonso Guajardo, secretario de Economía de México, expresó su preocupación por los nuevos aranceles anunciados por Canadá en una conversación telefónica este lunes con Chrystia Freeland, ministra de Relaciones Exteriores de ese país, dijo una fuente del Gobierno canadiense.

"Ciertamente, se discutió este asunto. Su posición se manifestó", indicó la fuente, que pidió permanecer en el anonimato por lo sensible del asunto. Guajardo rechazó la decisión de Canadá de imponer nuevas cuotas y aranceles a las importaciones de 25 por ciento a siete categorías de acero de varios países, incluido México.



[Detallan consulta sobre el nuevo aeropuerto y arrecia la polémica – El Financiero.com.mx](#)

Un millón y medio será el costo aproximado de la consulta ciudadana para definir dónde se construirá el Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM), y ese dinero saldrá de los donativos voluntarios de legisladores, informó, Jesús Ramírez.

El vocero del presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, también dio a conocer la única pregunta que aparecerá en las boletas para la consulta que se realizará del 25 al 28 de octubre.



[Inversión Extranjera Directa cae 41% en el mundo y 6% en México en 2018 – El Financiero.com.mx](#)

En la primera mitad del 2018, la Inversión Extranjera Directa (IED) en el mundo se contrajo 41 por ciento a un estimado de 470 mil millones de dólares, mientras que en México sólo disminuyó 6 por ciento, de acuerdo con un reporte de la Conferencia sobre Comercio y Desarrollo de las Naciones Unidas (UNCTAD).

El impacto de la inversión sobre el Tratado entre Estados Unidos, México y Canadá (TEUMECA), que erosiona algunas de las ventajas competitivas de México, en particular en la industria automotriz, se sentirá más en la segunda mitad de 2018 y en los siguientes años, según el organismo en el Monitor de Tendencias de Inversión del mes de octubre.



[Peso se aprecia por cuarta sesión animado por la debilidad de dólar – El Economista.com.mx](#)

El peso ganaba por cuarta sesión consecutiva la mañana de este martes ante una debilidad del dólar, mientras el mercado espera conocer más tarde en el día datos sobre la producción industrial de Estados Unidos, y minutas de la Reserva Federal y el Banco de México más adelante en la semana.

La moneda mexicana cotizaba en 18.7834 unidades por dólar, con un avance de 0.26%, o 4.96 centavos, frente a los 18.8330 pesos por billete verde del precio de referencia de Reuters del lunes. Por su parte, el dólar se mantenía cerca de un mínimo de tres semanas por débiles datos reportados la víspera, aunque los rendimientos de deuda del Tesoro impedían una venta masiva.



[Comercio, firme aun con TLC 2.0: México a China – Milenio.com](#)

El secretario de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray, aseguró a su homólogo chino, Wang Yi, que el nuevo acuerdo comercial entre México, Estados Unidos y Canadá (USMCA, por sus siglas en inglés) no limita las relaciones económicas con la República China.

A través de un comunicado, la SRE dio a conocer que ayer, durante una llamada telefónica cordial, Videgaray destacó que México es una nación soberana y libre de decidir con qué países tener tratados de este tipo.



[México, con economía sana para afrontar volatilidad: BMV – Milenio.com](#)

Existen múltiples factores que provocan que los mercados muestren volatilidad no sólo en México sino en el mundo, por lo que se requieren finanzas públicas sanas para afrontarla como la actual economía mexicana, indicó Jaime Ruiz Sacristán, presidente del Consejo de Administración de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

“Lo importante en un país es que tenga en su economía fundamentos sólidos y que eso le permita transitar la volatilidad; si continuamos, que espero así va a ser, con fundamentos sólidos en la economía

las cosas seguirán caminando”, expresó.



[OACI no estudió viabilidad de Santa Lucía; se necesita análisis complementario – Milenio.com](#)

La Organización de Aviación Civil Internacional (OACI) dijo que el análisis que realiza sobre el nuevo aeropuerto sería "complementario" al que hizo en 2013, en el cual, señaló el Colegio de Pilotos, no se estudió la viabilidad de la base militar de Santa Lucía para construir un aeropuerto, sino solo su interacción con otras terminales del Valle de México. Los pilotos especificaron que dicho documento, que fue realizado en 2013 por la Dirección de Cooperación Técnica de la OACI, tenía como objetivo responder a las preguntas sobre la idoneidad de edificar un complejo en Texcoco.



[Coneval: sí impacta alza de la gasolina – El Heraldo de México.com.mx](#)

El secretario ejecutivo del Coneval (institución encargada de evaluar la política social en México), Gonzalo Hernández, le recordó al secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, el impacto negativo que tendría en las familias el encarecimiento de las gasolinas. Hace unos días, en su comparecencia ante el Senado, Guajardo dijo que “los pobres no comen gasolina, comen tortilla, pollo, leche y huevo”.

En respuesta, Hernández Licona señaló en su Twitter que el encarecimiento de éste y otros combustibles disparó la inflación el año pasado, lo que redujo el poder adquisitivo de los ingresos familiares. José Luis de la Cruz, director del IDIC, calificó de “desafortunada” la declaración de Guajardo, porque “no conozco a nadie, ni pobre ni rico, que coma gasolina, pero sí a millones de personas que se ven afectadas por su aumento”.



[Muestran plan para aeropuerto Santa Lucía – El Heraldo de México.com.mx](#)

El plan de modernización del aeropuerto de Santa Lucía en la Ciudad de México incluye concesionar obras a privados por 3 mil 400 millones de pesos, a lo que se sumarían 2 mil millones de pesos que invertirá el próximo gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

Según El plan maestro de la base aérea de Santa Lucía del equipo de López Obrador, se contempla construir un hotel con 310 habitaciones, un nuevo tramo del Viaducto Bicentenario y del Circuito Exterior Mexiquense, hangares de mantenimiento y almacenes de aeronaves que están contempladas para concesionar a inversionistas.



[Vale 20 mil mdd freno al petróleo – El Heraldo de México.com.mx](#)

Suspender la venta de crudo al extranjero, como lo propone el presidente electo Andrés Manuel López Obrador (AMLO), causará que se dejen de ingresar 20 mil millones de dólares al Estado, de acuerdo con analistas y datos de Petróleos Mexicanos. “Ya no se va a vender en el mediano plazo petróleo crudo al extranjero, queremos procesar toda nuestra materia prima”, comentó López Obrador hace unos días.

Bajo este contexto, la medida generará pérdidas de hasta 20 mil millones de dólares, cifra que obtuvo México tan sólo en 2017 por la venta del crudo Maya, Olmeca e Itsmo, sus principales productos de exportación. Ello propiciará una falta de recursos que serán necesarios para la inversión gubernamental.

POLÍTICA



[Incumplen diputados austeridad y mantienen sueldo, viajes, asesores... – El Financiero.com.mx](#)

En la Cámara de Diputados, Morena quedó muy lejos de cumplir sus promesas de austeridad. En un sólo día, el 25 de septiembre, el Comité de Administración que preside Morena firmó –con el aval de todos los partidos– 14 acuerdos privados –que luego tuvo que hacer públicos– para mantener sus mismos salarios, aguinaldos, “apoyos extras”, asesores, vuelos, gasolina, comidas, préstamos, tarjetas IAVE...

Hasta el momento sólo habrá ahorros en la cancelación del Fondo de Ahorro, Seguros Médicos, Seguros de Vida, Vales de Alimentos, de Arrendamiento de Vehículos y en el despido de asesores, con un monto de apenas 409 millones de pesos.



[Desata polémica costeo de consulta – El Heraldo de México.com.mx](#)

Diputados y senadores de Morena desconocen el plan del equipo del presidente electo, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), sobre que ellos financiarán la consulta del nuevo aeropuerto que se construye en Texcoco y que se realizará del 25 al 28 de octubre, la cual tendrá un costo de 1.5 millones de pesos.

“Los diputados no vamos a financiar nada de eso”, señaló ayer en entrevista telefónica a El Heraldo de México, el diputado por Morena y presidente de la Cámara de Diputados, Porfirio Muñoz Ledo. Horas antes, el vocero AMLO, Jesús Ramírez Cuevas, informó en rueda de prensa que los legisladores de Morena, del Partido del Trabajo (PT) y del Partido Encuentro Social (PES) pagarán la consulta ciudadana para definir si continúa o no la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM).



[Califican con 4.4 el trabajo de senadores – El Heraldo de México.com.mx](#)

Las y los senadores de la legislatura pasada fueron reprobados por más de la mitad de los ciudadanos. Una encuesta del Instituto Belisario Domínguez (IBD), dependiente del Senado, reveló que 61% de los entrevistados calificaron con 4.4 el desempeño de los legisladores, mientras que 38% aprobó su trabajo.

Al ser cuestionados: “De cero a 10, como se califica en la escuela ¿cuánto le pone a las y los senadores que se van?”. El resultado fue: 22.7% calificó con 5, mientras que 20.7% con cero; sólo 2.6% distinguió con 10 la labor que realizó la 63 Legislatura. La desaprobación de los ciudadanos a los senadores aumenta al preguntarles si respaldan el trabajo que realizaron, pues 67.4% opinó que no, mientras que 25.2 % favorablemente.



[AMLO hablará con Yáñez de la polémica boda – El Heraldo de México.com.mx](#)

Cuando regrese César Yáñez de su luna de miel, el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, hablará con él sobre su polémica boda con la empresaria Dulce María Silva.

“Está de vacaciones, cuando regrese, vamos a platicar con él”, comentó López Obrador, antes de abordar el avión comercial rumbo a Colima, estado natal de Yáñez.



[PRD corre a personal de confianza – El Heraldo de México.com.mx](#)

El PRD liquidará a todo su personal sindicalizado y de confianza para hacer frente a la crisis económica que enfrenta producto de sus malos resultados en las elecciones federales de julio y el pago de una multa de 125 millones de pesos pendiente desde 2012.

En conferencia de prensa en la Cámara de Diputados, el presidente del sol azteca, Manuel Granados Covarrubias, explicó que con esta medida se verán afectados 193 trabajadores sindicalizados, de los cuales 58 ya negociaron un retiro voluntario, y cerca de 65 empleados de confianza. En cada caso, apuntó, se respetarán sus derechos.



[Serénense, Fuerzas Armadas no van a desaparecer: AMLO – La Razón Online](#)

El Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, descartó tener la intención de desaparecer a las Fuerzas Armadas. Antes de abordar su vuelo a Colima, donde se reunió con el gobernador, José Ignacio Perales, dijo que sólo se trata de rumores, pues hay nervios por miedo al cambio.

“Entiendo que se expresen militares en activo y retirados, porque estamos por decidir quién va a ser el próximo secretario de la Defensa y quién va a ser el próximo secretario de Marina; por eso hay estas manifestaciones de nerviosismo, no sólo en los militares, hay nerviosismo en los que no quieren que haya

un cambio, una transformación; pero la gente votó por una transformación”, aseveró.

INTERNACIONALES



[Donald Trump acepta daño en ambiente – El Heraldo de México.com.mx](#)

Horas antes de que ayer sobrevolara las zonas devastadas de Florida, por el paso del huracán Michael, el presidente de EU, Donald Trump, reconoció que el cambio climático no es un “engaño”. El mandatario, que anteriormente había dicho que ese fenómeno era un “invento” de los chinos, hizo esas declaraciones en una entrevista con la cadena CBS.

“Creo que algo está pasando. Algo está cambiando y volverá a cambiar. No creo que sea un engaño, creo que hay una diferencia. Pero no sé si está causado por el hombre”, expuso. No obstante, Trump

afirmó que los científicos tienen una “gran agenda política” y argumentó que no quiere perjudicar a la economía estadounidense con políticas ecológicas.



[Consumo legal de marihuana, listo en Canadá – El Heraldo de México.com.mx](#)

La promesa de campaña del primer ministro, Justin Trudeau, hace dos años, será una histórica realidad mañana cuando Canadá se convertirá en el primer país del Grupo de los Siete (G7) en legalizar el consumo recreacional de la marihuana, segundo a nivel mundial después de Uruguay.

La Ley del Cannabis es un marco legal federal que servirá de base a las 10 provincias y tres territorios indígenas de Canadá para aplicar su propia regulación. A partir de mañana los canadienses podrán portar hasta 30 gramos de marihuana para consumo recreacional y fumarla en espacios públicos como

un cigarrillo convencional.



[Diálogo no anula sanciones contra Maduro: UE – La Razón Online](#)

Los ministros de Exteriores de la Unión Europea (UE) evalúan la posibilidad de crear un grupo de contacto para facilitar el diálogo entre la oposición y el gobierno de Venezuela.

“No estamos suavizando nuestra posición: nuestras sanciones selectivas a políticos venezolanos responsables de violaciones a los derechos humanos se mantienen”, precisó la alta representante de la Política Exterior de la UE, Federica Mogherini. “Pero sabemos que la única solución tiene que ser democrática y política”, subrayó la diplomática italiana.



[Trump pone al autor del Russiagate... a cazar capos – La Razón Online](#)

Rod Rosenstein, subprocurador de Justicia de EU que dispuso la investigación sobre la presunta injerencia rusa en las elecciones presidenciales de 2016, se encargará de coordinar la Fuerza de Tarea contra el Crimen Organizado Transnacional, que desarrollará un plan para “acabar para siempre” con los grupos criminales, anunció el fiscal general Jeff Sessions.

“Con esta nueva Fuerza de Tarea, nuestros esfuerzos serán mucho más focalizados y más efectivos que nunca”, señaló el secretario de Justicia. La designación del segundo al mando de la Fiscalía estadounidense

despeja las dudas sobre su posible despido por haber designado al fiscal especial Robert Mueller para investigar si hubo fraude en los comicios que llevaron a Donald Trump a la Casa Blanca.

Contacto

Teléfonos: 01 (55) 5488 2028 al 31

contacto@amdetur.org.mx

SÍGUENOS:



www.amdetur.org.mx

Anúnciate en **NotiTur**

